

Curso Lingüístico en Irlanda 4º Ed. Secundaria: Travel to Athlone (Ireland)

El 9 de Abril salimos del colegio a las 3:30 de la madrugada hacia Barajas donde cogimos el vuelo hacia Dublín. Al llegar allí nos dirigimos en autobús a Athlone, un pueblo que está junto al río Shannon. Allí estaban las familias para recogerlos y llevarnos a sus casas.

Por las mañanas íbamos a clase a la escuela Future Learning y durante nuestra estancia realizamos un proyecto que presentamos ante nuestros compañeros y profesores utilizando herramientas digitales. Por las tardes hacíamos diferentes actividades; varios guías nos contaron la historia de Athlone visitando el castillo, el puente español (lo llaman así porque fue construido en Sevilla), una galería de arte moderno... También tuvimos la oportunidad de jugar al fútbol gaélico.

Dedicamos un día a visitar Dublín. Por la mañana vimos la estatua de Molly Malone, una vendedora de pescado y marisco que vivió en el s.XVII, fuimos a la zona conocida como Temple Bar donde hay muchos pubs irlandeses, y también visitamos un museo. Por la tarde tuvimos tiempo libre para realizar compras.

El día de regreso, pasamos la mañana con nuestras familias y preparamos las maletas para coger el autobús que nos llevaría de nuevo al aeropuerto de Dublín y volver a España. ¡Estábamos muy cansados después de unos días tan intensos!

Los autores del texto son Paula Pérez y Víctor Polo de 4ºB, que se me ha pasado!!



Curso Lingüístico en Irlanda 4º Ed. Secundaria: Travel to Athlone (Ireland)

